

- Région
- Alsace
- Haut-Rhin
- Bas-Rhin

BALGAU

Balgau : L'école effectue sa dernière sortie de l'année scolaire à la découverte de la vie autour de la mare

Le 09/07/2016



DR

Une dernière sortie à la Maison de la nature

Les CE1 & CE2, la grande section et les CP ont effectué leur dernière visite à la Maison de la nature à Hirtzfelden durant l'année scolaire 2015/2016. Les écoliers

étaient accompagnés par Mmes Marie-Paule Brendle, leur enseignante et directrice de l'école des Muguets de Balgau, par Sabine Heintz, leur institutrice, et par Isabelle Biblocque, Atsem. Des parents étaient aussi parmi les accompagnateurs. Les deux classes ont étudié la vie d'une mare. L'animatrice leur a fait découvrir la faune des lieux ainsi que les chaînes et les réseaux alimentaires. Les élèves ont prélevé des animaux qui vivent dans et autour de ce milieu et les ont identifiés à l'aide d'ouvrages documentaires et de clés de détermination. Les chaînes alimentaires ont été analysées à travers des jeux collectifs. Par ailleurs, la métamorphose de la libellule a été étudiée en visionnant un petit film documentaire. La journée s'est achevée par un jeu de piste dans la forêt où les élèves ont pu réinvestir les connaissances acquises au courant de cette riche journée.
